

Le 3 juin

Première réunion un jeudi.

Nous étions 11 membres, rejoints par Denise CARRE pour le café.

Nous avons pu apprécier la forme et la bonne humeur de chacun.

Le président nous a exposé les points suivants :

- compte-rendu de la conférence de district, notre club a obtenu la médaille de bronze récompensant les actions réalisées, dans le cadre d' « atouts Coeur ».

- compte-rendu de l'AIPM en préparation avec « Crayons de couleur d'enfance »,

- information de diverses invitations :

* 3^{ème} Open de pétanque du club MURIBEL-LES ECHETS le 12 juin,

* exposition de la Croix Rouge à CHATILLON le 5 juin prochain,

* invitation à la passation de pouvoirs du club

BOURG REVERMONT le 15 juin prochain, ou le club sera dignement représenté par Marc.

Denise CARRE a lancé un vibrant appel à la (re)mobilisation dans le cadre de l'organisation de la course du 6 juin prochain, et les tâches de chacun ont été dûment rappelées.

Ce midi, il manquait encore 7 signaleurs, avis aux bonnes volontés.

Le 10 juin

Réunion restreinte, pas de secrétaire de séance. Assistance peu nombreuse. On sent venir la fin de l'année rotarienne. Mais il y aura une autre année après celle-ci.

Le 17 juin

Jeudi, nous étions 11 autour de la table. Est-ce à cause de la disparition du fromage ou du change-

ment de jour que beaucoup demandaient? Les mêmes qui ne sont toujours pas présents. Je ne jette pas la pierre à ceux qui ont une raison impérieuse, je viens moi-même de manquer deux réunions consécutives.

Le président Alzingre a pris la parole en précisant qu'il s'agissait de sa dernière réunion en tant que président, puisque vendredi prochain, il viendra avec le collier



Le champion entouré de son équipe.

retrouvé pour le transmettre au président élu, Jean-Robert Serbac. Soyons nombreux à la passation pour les soutenir et les encourager. Car l'un aura perdu son collier et l'autre en sera chargé.

Peu de nouvelles pour cette dernière:

- Nous étions invités hier soir à la fête de Fabien Landré, champion du monde de labour à plat. Nous l'avons sponsorisé en 2006 lors de son premier essai en Irlande.

Jacques Guérin, Marc et Annie Durand, et moi-même avons représenté le club à cette soirée sympathique. Tous les politiques locaux étaient présents, ainsi que les instances françaises et mondiales du labour, ainsi que les représentants des syndicats agricoles. Michel Voisin, député, a remarqué que l'air de la Nouvelle Zélande avait été plus bénéfique que celui de l'Afrique du Sud

pour les couleurs françaises; mais le champion bressan n'était pas hébergé dans un hôtel cinq étoiles. Et tous les intervenants ont souligné sa hargne et son amour du travail bien fait. Ce qui a manqué aux autres.

Fabien viendra nous faire une conférence cet été ou à l'automne. Il est encore timide, mais c'est déjà une célébrité. Le championnat existe depuis de nombreuses

années, mais Fabien n'est que le deuxième champion français. Il sera donc très sollicité, lors des concours locaux ou internationaux (championnat d'Europe en 2011 en Alsace et championnat du monde en 2014, en France).

- Nouvelles de EnfantsSoleil01.

- Aucun membre du club, pas même le président, ne sera à la convention de Montréal, la semaine prochaine.

- Alain Plantier nous accuse réception du chèque de 250 € que nous avons donné pour le micro-crédit. Il viendra aussi nous faire une conférence sur cette formidable action.

- En fin de repas, j'ai pris la parole, en tant que directeur de course, pour féliciter les membres du club et les bénévoles, qui ont très bien œuvré lors de la course de Cérégrain. Mais nous avons encore une course le dimanche 12

septembre prochain. Nous nous sommes engagés. Les inscriptions arrivent, comme d'habitude.

Les commissions doivent se mettre au travail et accomplir leur tâche.

- la commission communication en est à la distribution de la plaquette. Voir le calendrier en annexe.

- la commission donateur, responsables Gabriel Alzingre et Philippe Kroely.

- la commission bénévoles, responsable Marc Durand.

- la commission logistique, responsables Henri Brun et Jean-Pierre Carre.

- la commission administrative, Denise Carre, a accompli sa tâche. Le dossier est à la préfecture.

Les lettres aux mairies sont parties. Les demandes de salles sont faites. Objectif+ est retenu.

Que chacun tienne son rôle. Nous devons aussi réussir notre course. Les coureurs comptent sur nous.

Les retours du semi marathon du 6 juin sont dithyrambiques. Je vous laisse le soin de visiter le site internet:

www.semimarathondescoop.com

Terre d'Alliances remettra le don prévu aux organisateurs, représentant le club, le jeudi 24 juin à 18h30 à Bourg.



Alan French, président de Burnham-Beechees présentant notre participation au micro crédit

Assiduité du dernier trimestre	
Nous avons eu quatre réunions statutaire par mois et la course en juin; sans compter les réunions avec Terre d'Alliance pour la préparation de la course.	
Les règles ont changé depuis le dernier conseil de législation du mois d'avril 2010.	
L'amendement 10-23 recommande de dispenser d'assiduité, les membres qui ont au moins 65 ans et dont le total de la présence au Rotary et de l'âge est supérieur à 85, à condition qu'il le demande au comité.	
Il nous faudra modifier nos statuts, lors de la prochaine assemblée générale, pour être en conformité.	
Tableau de l'assiduité	
Gabriel Alzingre:	117 %
Guillaume Angeli:	25 %
Jacques Belleville:	25 %
Guy Blondeau:	8 %
Marie-Do Blondel:	17 %
Henri Brun:	42 %
Jean-Charles Brunet:	75 %
Jean-Pierre Carre:	58 %
Christian Chambaud:	108 %
Anne-Marie Clausier:	50 %
Alain Clouzard:	50 %
René Couturier:	25 %
Hervé Darbon:	25 %
Jean-Nicolas Dubois:	17 %
Marc Durand:	83 %
Jacques Guérin:	108 %
Philippe Guérin:	42 %
Nicolas Guilloux:	0 %
Michel Hatty:	0 %
Philippe Kroely:	92 %
Eric Lesne:	0 %
Guy Montrade:	92 %
Joël Pascal-Suisse:	42 %
Jean-Jack Ponsard:	25 %
France Rosset:	17 %
Jean-Robert Serbac:	108 %
Daniel Soupe:	0 %
Anne-Marie Thyaux:	108 %
Paul Vacheresse:	67 %
Alain Villancher:	58 %